
浦安市教育の情報化推進計画（素案）に対するご意見と市の考え 
 

A：意見を受けて加筆・修正したもの 

B：案に意見の考え方が概ね含まれていたもの 

C：案に意見の考え方が一部含まれていたもの  

D：案に意見の考え方が反映・修正しなかったもの 

E：うち計画案に関連する質問などその他のもの  
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号 
分類 意見の要旨 対応 市の考え 資料該当箇所など 

１ 今後の取り組み 

少なくとも計画スタート時点には、ICT 活用指導力向上のための研鑽

とＩCT環境整備の両面で、教員の負担が増えることは疑いない。 

この点を踏まえると「ICT 支援員によるサポート体制の充実」（P２５）が

非常に重要と考える。計画スタート時から十分な人数の ICT 支援員を

配置して教員の負担軽減を図っていただきたい。 

B 

 素案のｐ２５「ICT 支援員によるサポート体制の充実」にもあるように、ICT 支援員

によるサポート体制の構築は、学校現場にとって重要だと考えています。浦安市

では各校に週１回、ICT支援員を配置しています。 

授業や校務の効率化を進めるにあたり、学校の負担について、今後の具体的

な取組や支援を検討する中で、参考とさせていただきます。 

ｐ２５ 基本方針（３）①授業の効率

化、学習内容の理解促進のための

デジタルコンテンツの整備 


